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В верховьях Москвы-реки, вбли
зи Можайска, создается новое ис
кусственное море. Оно позволит' 
регулировать весенние паводки, 
улучшить водоснабжение жителей 
столицы.

Сейчас здесь полным ходом 
идет строительство комплекса 
гидротехнических сооружений: 
земляной плотины, донкой гале
реи с электростанцией, водосбро
са. Воздвигается также плотина на 
реке Колочь для ограждения от 
затопления памятников Бородин
ского поля. С осени этого года 
начнется заполнение водохрани
лища. Длина нового моря достиг
нет 35 километров, ширина — 3 
километров.

На снимке: общий вид строи
тельства. На переднем плане — 
водосброс.
__________ (Фотохроника ТАСС).
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И Н ФО Р МА Ц И О Н Н О Е  СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета Коммунистической

партии Советского Союза
25 июня 1959 года Пленум Цдктрального Комитета КПСС продолжал свою 

работу.
На утреннем заседании Пленум ЦК заслушал доклад заместителя Председателя 

Совета Министров СССР, председателя Госплана СССР тов. А. Н. Косыгина о мерах 
по дальнейшему подъему текстильной промышленности.

Затем началось обсуждение докладов о работе партийных и советских организа
ций и советов народного хозяйства по выполнению решений XXI съезда КПСС об 
ускорении технического прогресса в промышленности и строительстве (о мероприя
тиях по выполнению решений XXI съезда КПСС о внедрении комплексной механиза
ции в промышленности и строительстве, автоматизации производства, введении по
точных линий, замене устаревшего оборудования, штампов и инструментов в целях

дальнейшего расширения промышленного производства и строительства, повышения 
качества выпускаемой продукции и снижения ее себестоимости, а также стоимости 
строительства), доклада о выполнении постановления Пленума ЦК КПСС от 7 мая 
1958 года об ускорении развития химической промышленности и особенно производ
ства синтетических материалов и изделий из них для удовлетворения потребностей 
населения и нужд народного хозяйства и доклада о мерах по дальнейшему подъему 
текстильной промышленности.

На утреннем заседании выступили товарищи: Б. Е. Патон (директор института 
электросварки им. Е. 0. Патона Академии наук Украинской ССР), Л. Н. Ефремов 
(секретарь Горьковского обкома КПСС), Н. А, Соболь (председатель Харьковского

совнархоза), К. Н. Гришин (секретарь Владимирского обкома КПСС), И. Игамбердыев 
(председатель Ташкентского совнархоза), В. В. Щербицкий (секретарь ЦК Компартии 
Украины), П. И. Аброскин (председатель Ростовского совкархоза).

На вечернем заседании выступили товарищи: А. И. Хворостухин (секретарь Туль
ского обкома КПСС), А. М. Тарасов (председатель Белорусского совнархоза), 
В. В. Гришин (председатель ВЦСПС), Д. А. Кунаев (председатель Совета Министров 
Казахской ССР), Ш. Р. Рашидов (секретарь ЦК Компартии Узбекистана), И. Т. Но
виков (Министр строительства электростанций), В. Э. Дымшиц (член Госплана СССР), 
Г, М. Орлов (зам. председателя Госплана РСФСР), К. И. Брехов (председатель Мо
сковского (областного) совнархоза).

Пленум ЦК КПСС продолжает свою работу.

Пленум Центрального Комитета КПСС
в  Большом Еремлевском дворце 

продолжает' работу Пленум Цент
рального Комитета Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

В начале утреннего заседания 25 
июня был заслушан доклад канди
дата в члены Президиума ЦК КПСС, 
заместителя Председателя Совета 
Министров СССР и председателя Гос
плана СССР А. Н, Косыгина о ме
рах по дальнейшему подъему тек
стильной промышленности.

Наша партия, говорит тов, Косы
гин, за последние годы рассмотрела 
целый ряд важнейших народнохо
зяйственных проблем и приняла по 
ним исторические решения. Даль
нейший подъем текстильной про
мышленности явится органической 
частью той поистине гигантской 
созидательной работы, которую 
проводит советский народ под ру
ководством Коммунистической пар
тии по выполнению семилетнего 
плана.

Экономика нашей страны, про
должает докладчик, сейчас находит
ся на новом мощном подъеме. Уста
новленные планы успешно выпол
няются промышленностью всех со
юзных республик и совнархозов. В 
первом году семилетки промышлен
ность развивается более высокими 
темпами, чем это было предусмотре
но планом. По сравнению с первым 
полугодием минувшего года объем 
промышленного производства за ян
варь —  июнь в текущем году воз
растет на 11 процентов при годовом 
задании 7,7 процента.

Опережающие темпы развития тя 
желой индустрии и крутой подъем 
сельского хозяйства создали условия 
для обеспечения промышленности, 
производящей товары народного по
требления, сырьем, оборудованием, 
топливом, энергией и материалами.

В решении задачи увеличения 
производства товаров народного по
требления, отмечает тов. Косыгин, 
важ ная роль принадлежит текстиль
ной промышленности. Ее продукция 
составляет, примерно, десятую часть 
всей валовой продукции промыш
ленности страны. На более чем двух 
тысячах различных текстильных 
предприятий занято свыше 1 .3 0 0  
тысяч рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих. Вы
пуск тканей достиг в 1 9 5 8  году 
почти 7,5 миллиарда метров, превы
сив уровень 1940  года в 1,7 раза. 
Сейчас У нас тканей производится 
больше, чем в любой стране мира, 
кроме США.

Контрольными цифрами на 1965  
год предусмотрено увеличение про- J 
изводства тканей до 10 ,6  миллиарда i 
метров —  на три с лишним мил
лиарда метров больше, чем выпущ е
но в 1958  году. При этом значи
тельно увеличится выпуск тканей, 
на которые предъявляется наиболь
ший спрос населения; в частности, 
тканей из смеси натуральных и ис
кусственных волокон.

Тов. Косыгин останавливается на 
важнейших вопросах дальнейшего 
развития текстильной промышленно
сти.

Первый вопрос, отмечает он, это 
вопрос о производственных мощно
стях, которые за последние годы на
ращивались в значительных разме
рах. При этом наша промышлен
ность по сравнению с Англией к 
США достигла более высокой степе
ни загрузки оборудования. Так, на
пример, при количестве прядиль
ных веретен, меньшем в 2 ,4  раза и 
ткацких станков —  в 1 ,5  раза, вы 
пуск тканей у нас втрое больше, 
чем в Англии. США выпускают тка
ней по сравнению с нами больше в 
полтора раза, но они имеют в два 
раза больше веретен и в 1,7 раза — 
ткацких станков.

Большой рост продукции в пашей 
текстильной промышленности до
стигнут за счет, высокой сменности,,

повышения скоростей режима рабо-: 
ты оборудования, технического пе
ревооружения ряда старых фабрик 
и строительства новых предприя
тий.

Сейчас, когда резко увеличивает
ся производство сельскохозяйствен
ного и химического сырья для тек
стильной промышленности, под
черкивает докладчик, необходимо 
обеспечить качественную и полную 
его переработку. Между тем, дейст
вующие производственные мощно
сти в текстильной промышленности 
недостаточны, а их наращивание от
стает от потребностей. Поэтому для 
обеспечения дальнейшего подъема 
текстильной промышленности самой 
неотложной задачей является нара
щивание производственных мощно
стей. За семилетку должно быть 
введено 7 ,5  миллиона прядильных 
веретен и 155 тысяч ткацких стан
ков (соответственно в четыре с 
лишним и в три с лишним раза 
больше, чем было введено за преды
дущее семилетие). На .чти цели вы
деляется 26  миллиардов рублей ка- j 
питальных вложений. •

Одновременно с новым строитель- j 
ством в больших размерах б у д у т ) 
наращ иваться мощности на действу
ющих предприятиях. Широкие воз
можности для увеличения производ
ства на действующих предприятиях 
создаются в результате комплексной 
механизации оборудования, как это 
показал пример Ивановского мелан
жевого комбината.

Затем тов. Косыгин остановился 
на вопросах капитального строитель
ства в текстильной промышленности. 
Он при этом отметил, что нельзя 
дальше мириться с положением, 
когда планы строительства из года 
в год не выполняются.

Большое место в докладе заняли 
вопросы оснащения текстильной 
промышленности новой техникой. 
За последний период в этой области 
проделано немало. Удельный вес 
современных прядильных машин в 
хлопчатобумажном производстве воз
рос до 84  процентов и автоматиче
ских ткацких станков до 53 процен
тов. В течение семилетия, указал 
тов. Косыгин, мы должны заменить 
почти все малопроизводительные 
прядильные машины новыми, совре
менными, и повысить удельный веС 
автоматических ткацких станков до 
75 процентов.

В докладе отмечалось, что произ
водство тексти,тьных машин и по 
количеству и по качеству отстает 
от растущих потребностей. Для лик
видации отставания и для укрепле
ния базы текстильного машино
строения в семилетием плане наме
чена реконструкция и расширение 
37 действующих и строительство 6 
новых заводов. При этом м аш и но-' 
строители обязаны, отметил доклад
чик, выпускать машины современ
ных конструкций, более производи
тельные, с меньшими габаритами и 
весом. Между тем, в ряде случаев 
наши заводы выпускают устаревшие 
машины.

Док.чадчик далее подчеркивает, 
что необходимо разработать меры по 
организации на машиностроитель
ных заводах централизованного из
готовления средств механизации и 
автоматизации для предприятий тек
стильной промышленности, а все 
новое оборудование выпускать в 
комплекте со всеми средствами ав 
томатизации.

Тов. Косыгин указывает, что в 
текстильной промышленности ис
пользованы еще далеко не все ре
зервы. В докладе приводится такой 
пример. На трех новых хлопчато
бумажных комбинатах —  Чебоксар
ском, Барнаульском и Камышинском, 
оснащенных однотипным оборудова
нием и вырабатывающих почти оди
наковый ассортимент тканей, произ

водительность оборудования раз.чич- 
на. Если на Чебоксарском комбина
те каж дая тысяча прядильных ве
ретен производит в час 12 ,5  кило
грамма пряжи, то на Барнаульском 
—  11 килограммов, а на Камышин
ском —  10,6  килограмма. Подобных 
примеров много. Поэтому важней
шим резервом в деле увеличения 
выпуска тканей яв.чяется всемерное 
распространение опыта передовых 
предприятий.

А. Н. Косыгин говорит затем об 
обеспечении текстильной промыш
ленности сырьем. Если в области 
роста производства хлопка, льна, 
конопли и шерсти можно отметить 
серьезные успехи, отмечает он, то 
в отношении качества этих видов 
сырья имеются еще существенные 
недостатки. Засоренность хлопка- 
сырца в три раза превышает уста
новленные нормы, сдается недозре
лый хлопок-сырец. Промышленность 
высоко оценивает прядильные свой
ства тонковолокнистого хлопка но
вых селекций, который выращен на 
наших полях. Однако расширение 
посевов этого хлопка проходит очень 
медленно. Советам Министров Турк
менской и Таджикской ССР следует 
рассмотреть вопрос об увеличении 
посевов тонковолокнистого хлопка в 
1960  году. Необходимо в ближай
шие годы вывести и внедрить в про
изводство более высококачественные 
сорта хлопчатника, дающие высокий 
выход волокна.

В больших размерах промышлен
ность стала получать шерстяное 
рырье. За минувшие пять лет коли
чество поступающей в промышлен
ность тонкой шерсти увеличилось 
более чем в три раза. В текущей 
семилетке получает дальнейшее раз
витие тонкорунное овцеводство, что 
создает благоприятные перспективы 
для развития шерстяной промыш
ленности.

В балансе сырья второе место 
после хлопка займут химические во
локна, продолжал тов. Косыгин. 
Серьезное внимание необходимо уде
лить улучшению и расширению их 
ассортимента. Надо разработать ме
роприятия по улучшению техноло
гии и повышению культуры произ
водства на химических заводах, до
биться резкого улучшения качества 
искусственного волокна и сырья 
для него.

Химическая промышленность дол
жна полностью обеспечить отделоч
ные и трикотажные фабрики добро
качественными красителями и пре
паратами.

Указав на большую роль накоп
лений текстильной промышленно
сти для государственного бюджета, 
докладчик подчеркнул, что в этой 
промышленности имеются еще боль
шие резервы для дальнейшего сни
жения себестоимости и увеличения 
накоплений. •Совнархозы и руководи
тели текстильных предприятий дол
жны разработать меры по ликвида
ции брака полуфабрикатов, недопу
щению пороков в готовом товаре, а 
также других потерь. За счет этого 
следует обеспечить снижение себе
стоимости продукции и увеличение 
накоплений. Важнейшим резервом 
сниясения себестоимости является 
экономное использование сы рья и 
рост производительности труда за 
счет внедрения новой техники, 
комплексной механизации и автома
тизации производственных процес
сов.

Тов. Косыгин касается далее по
рядка планирования,- упорядочения 
системы материально-технического 
снабжения, и строительства.

Заканчивая свой доклад, тов. Ко
сыгин сказал:

—  Обсуждение на Пленуме Цент
рального Комитета партии с уча
стием руководящих партийных, со
ветских, хозяйственных работников

всех республик и совнархозов вопро
са о работе текстильной промыш
ленности представляет собой новое 
доказательство того, что наша пар
тия проявляет неустанную заботу о 
народе, о его жизненных интересах 
и считает это самым важным и глав
ным в своей деятельности. Рассмот
рение на Пленуме вопроса о мерах 
по дальнейшему подъему текстиль
ной промышленности показывает, 
что в нынешнем семилетии одной из 
основных задач является достиже
ние такого уровня производства тка
ней, одежды и обуви, который поз
волит в достатке удовлетворить по
требности всего нашего населения.

Рабочие, инженерно-технические 
работники и с.чужащие текстильной 
промышленности с большим вооду
шевлением воспримут решения П.че- 
нума Центрального Комитета. Они 
приложат все свои силы и мобили
зуют творческую ■ энергию 'на до-; 
срочное выполнение большой про
граммы производства товаров народ
ного потребления.

Решения Пленума вызовут но
вый прилив творческой активности 
и трудового энтузиазма всего совет
ского народа в осуществлении вели
чественной программы коммунисти
ческого строительства, намеченной 
X.XI съездом Коммунистической пар
тии.

V i
Затем Пленум приступил к обсуяс- 

дению докладов.
Первым в прениях выступил ди

ректор Института электросварки 
Академии наук Украинской ССР 
Б. Е. Патон, остановившийся на во
просах развития сварочного произ
водства. Советский Союз, сказал он, 
занимает в этой области первое ме
сто. Наша страна оставила позади 
Соединенные Ш таты Америки по 
объемам применения наиболее про
грессивных способов сварки под 
флюсом и электрошлаковой сварки.

Украинский ученый отметил, что 
за семилетие предусматривается уве
личение объема производства свар
ных конструкций в два раза по 
сравнению с 1958  годом. Сейчас 
нужно переходить к  комплексной 
механизации технологического про
цесса в целом, к  поточным и авто
матическим линиям, оснащенным 
новейшим высокопроизводительным 
сварочным и вспомогательным обо
рудованием.

Касаясь хода работы по созда- 
‘нию поточных сборочно-сварочных 
линий на отдельных заводах, тов. 
Патон высказывает мнение, что 
масштабы и темпы этой работы 
нельзя признать удовлетворитель
ными. Нужно смелее пересматривать 
конструкции изделий, переводимых 
на поточные методы изготовления с 
применением механизированных спо
собов сварки. Необходимо ускорить 
организацию централизованного про
изводства оборудования для меха
низации вспомогательных при свар
ке операций.

Оратор полагает, что следует пе
рейти на сварные ковши, сварные 
трубы большого диаметра для хими
ческой, энергетической и других от
раслей промышленности. Широкое 
применение электрош.чаковой свар
ки и других видов сварки в тяж е
лом машиностроении позволит уве
личить выпуск продукции без до
полнительного строительства новых 
мощных литейных цехов.

Темпы, внедрения новой ' свароч
ной. техники, указывает тов. Патон, 
сдерживаются исключительно отста
ванием производства соответствую
щего , сварочного оборудования и- ма
териалов. • Необходимо в кратчайшие 
сроки-ликвидировать этот недоста
ток, и  тогда внедрение сварочной 
техники пойдет вперед огромными 
темпами.
- На трибуне -тгг: первый секретарь

Горьковского обкома КПСС Л. Н. Еф
ремов. Взвесив СБОИ реа.тьные воз
можности, говорит он, коллективы 
предприятий и строек Горьковской 
области решили досрочно выполнить 
семилетний план и уже в 1964  го
ду достигнуть уровня выпуска ва
ловой продукции, запланированного 
на конец семилетки. Некоторые 
предприятия —  «Красное Сормово», 
Выксунский, .Кулебакский металлур
гические заводы и другие —  взяли 
обязательство достигнуть такого 
уровня уже в 1963 году. Встречая 
Пленум ЦК КПСС, трудящиеся про
мышленных предприятий области 
досрочно, 23  июня, выполнили го
сударственный план первого полу
годия.

Тов. Ефремов отмечает, что за се
милетие в промышленности области 
произойдут также большие качест
венные изменения. Почти все выпу
скаемые сейчас машины, станки, 
приборы должны быть заменены но
выми, технически более совершен
ными и экономичными.

Чтобы успешно решить стоящие 
в семилетке задачи, работники про
мышленности области осуществляют 
техническое перевооружение произ
водства. Намечено внедрить более 
220  автоматических и полуавтома
тических линий, 1 .1 0 0  поточных 
механизированных и конвейерных 
линий, установить примерно 18 ты
сяч единиц автоматического, полу
автоматического и другого- высоко
производительного оборудования, 
модернизировать 12 тысяч единиц 
металлорежущего, кузнечно-прессо
вого и литейного оборудования. Пер
вые шаги в этой области уже сдела
ны.

Тов. Ефремов приводит ряд при
меров того, как по инициативе ра
бочих, инженерно-технических ра
ботников на предприятиях области 
решаются вопросы механизации и 
автоматизации про|^водства. Он 
подчеркивает, что в осуществлении 
задач дальнейшего технического 
прогресса следует повысить роль и 
ответственность научно-исследова
тельских организаций и проектных 
институтов, находящихся в ведении 
государственных комитетов, теснее 
связать их с совнархозами и прак
тическими работниками промышлен
ности.

Заключительную часть своего вы 
ступления тов. Ефремов посвятил 
вопросам развития химической про
мышленности.

Харьковский экономический рай
он —  один из крупных центров ма
шиностроения. Председатель совнар
хоза Н. А. Соболь в своем выступле
нии рассказал, что делают харьков
ские машиностроители для ускоре
ния технического прогресса в про
мышленности и других отраслях на
родного хозяйства. В качестве при
мера он назвал завод контрольно
измерительных приборов, который 
изготовляет аппаратуру автоматиче
ского контроля и регулирования для 
металлургической, горной и химиче
ской промышленности. Приборы, вы 
пускаемые заводом, основаны на 
применении электроники, полупро
водников и радиоактивных элемен
тов. Разработанная заводом система 
автоматического регулирования про
цессов горения и давления в марте
новских печах принята для оснаще
ния шести мартеновских печей ме- 
тал.лургического завода, строящего
ся в Индии. Харьковский электро
механический завод выпускает элек
трооборудование, обеспечивающее 
полную, автоматизацию загрузки и 
работы доменных печей, автоматиза
цию управления прокатными стана
ми и крупными экскаваторами.

Тов. Соболь сообщил,. что преду- 
смотр'^нный по совнархозу рост вы 
пуска средств автоматизации для 
тяжелой' промышленности в шесть

раз будет обеспечен не за 7 лет, а 
досрочно —  за 5 лет.

Д.тя того чтобы преодолеть ранее 
сложившееся отставание в развитии 
литейных цехов, сказал далее ора
тор, совнархоз разработал и осуще
ствляет ряд мер по механизации 
производственных процессов и уве
личению выпуска прогрессивных ви
дов литья. В чугунолитейном цехе 
Харьковского тракторного завода 
впервые в СССР введена в эксплуа
тацию автоматизированная линия 
очистки мелкого и среднего литья, 
что дало возможность более чем в 
два раза увеличить производитель
ность труда на этом участке.

По мнению тов. Соболя, в целях 
успешного внедрения новой техни
ки необходимо все материалы и 
комплектующие изделия для изго
товления средств механизации и 
автоматизации, для модернизации и 
ремонта' оборудования и создания 
опытных машин выделять по заяв
кам совнархозов наравне с мате
риально-техническим обеспечением 
выпуска основной продукции. Сле
дует также предусмотреть увеличе
ние мощностей специализированных 
предприятий по изготовлению 
средств механизации и автоматиза
ции и типовых узлов для модерни
зации оборудования.

С важной инициативой, направ
ленной на быстрейшее выполнение 
заданий сеыилетнего плана, высту
пили недавно трудящиеся Влади
мирской области. О значении этого 
почина говорил п§рвый секретарь 
Владимирского областного комитета 
КПСС к. Н. Гришин. Он подчеркнул, 
что осуществление одобренных 
Центральным Комитетом КПСС меро
приятий и дополнительных предло
жений многих заводов и фабрик 
позволит области уже в 1963  году, 
или на два года раньше, достигнуть 
уровня производства, запланирован
ного на 1 9 6 5  год, как по общему 
объему валовой продукции, так и 
по важнейшим изделиям —  экска
ваторам, мотоциклам, хлопчатобу
мажным и льняным тканям. Сверх 
семилетнего задания будет ■ выпуще
но различной продукции на несколь
ко миллиардов рублей.

Оратор отметил далее, что увели
чение производственных мощностей 
за счет реконструкции и частично
го расширения цехов позволит из
расходовать на 5 0 0 — 600 миллио
нов рублей меньше, чем потребова
лось бы на строительство новых 
предприятий такой же мощности.

По инициативе заводов трактор
ного, химического и «Автоприбор», 
сказал тов. Гришин, повсеместно 
проводится общественный смотр 
внутренних резервов производства. 
Если в прошлом году на предприя
тиях области было внесено около 32 
тысяч рационализаторских предло
жений, то за два месяца текущего 
года во время проведения общест
венного смотра получена 41 тысяча 
предложений с условной годовой 
экономией около 97 миллионов руб
лей.

Оратор указывает,; что на пред
приятиях Владимирской области 
остаются нерешенными многие во
просы, связанные с модернизацией 
оборудования и автоматизацией. Он 
считает, что необходима разработка 
типовых стандартных узлов и эле
ментов оборудования и организация 
их централизованного изготовления.

Заключая свою речь, тов. Гришин 
заявляет, что нынешний Пленум 
Центрального Комитета КПСС сы
грает огромную роль в дальнейшем 
подъеме всенародного движения за 
досрочное выполнение решений XXI 
съезда партии,

Председате.чь Ташкентского сов
нархоза И. Игамбердыев сообщил, 
что за последние два года на пред
приятиях улучш ена организация 
производства, более рационально ис
пользуется оборудование. Объеди
нен ряд родственных предприятий. 
Несколько упрощена структура уп 
равления.

План производства' валовой про
дукции в 1 9 5 7 — 1958  гг. был за
вершен досрочно, перевыпо.чнены 
задания по повышению производи
тельности труда и снижению себе
стоимости продукции. Темпы роста 
производства неуклонно возрастают.
В 1959  году особенно высокими 
темпами будут развиваться цветная 
металлургия, машиностроение и 
металлообработка, химическая про
мышленность и промышленность 
строительных материалов.

Касаясь механизации хлопковод
ства, тов. Игамбердыев отметил, что| 
в 1 9 5 9 — 1962  годах совнархоз дол
жен создать свыше сорока новых 
конструкций машин, которые позво
лят механизировать все процессы 
возделывания хлопчатника. Намече
но также выпустить машины 13 но
вых типов для механизации иррига
ционных. работ и планировки хлоп
ковых полей.

На предприятиях Ташкентского 
экономического .района' за семилетие 
предусмотрено установить более 4 0 0  
конвейерных и поточных линий, 
внедрить около двух тысяч единиц 
специального оборудования, органи
зовать 50 комплексно-механизиро
ванных цехов и 13 комплексно
механизированных и автоматизиро
ванных предприятий.

В текущем году переводится на 
автоматическое управление два 
хлопковых завода, а за семилетие 
будет автоматизирован технологиче
ский процесс на всех хлопкоочисти
тельных заводах.

Тов. Игамбердыев высказался за 
установ.чение более тесной связи 
центральных отраслевых институтов 
с совнархозами. При постановке на 
производство новых машин, говорит 
оратор, следует посылать на заводы 
наиболее квалифицированных спе
циалистов из технологических ин
ститутов. Оратор считает необходи
мым рассмотреть вопрос об' органи
зации в Ташкенте филиала научно- 
исследовательского института техно
логии тракторного и сельскохо
зяйственного машиностроения.

Председатель Ташкентского сов
нархоза выдвинул предлоасеиие о 
том, чтобы Госп.чаном СССР были 
приняты меры для увеличения про
изводства средств автоматики и 
контрольно-измерительных' прибо
ров.

Тов. Игамбердыев заявил, что 
коллективы предприятий совнархоза 
обязались выполнить семилетнее за
дание по уровню производства до
срочно —  в 1964  году.

Слово предоставляется секретарю 
ЦК КП Украины В. В. Щербицкому. 
На предприятиях и стройках Украи
ны, говорит он, развернулось по
истине всенародное движение да ис
пользование резервов для досрочно
го выполнения семилетки.

В республике за прошлый год и 
первый квартал текущего года вве
дено в действие 490  конвейерных, 
автоматических и полуавтоматичсг 
ских лГшнй, создано около 2 5 0  об
разцов новых машин, приборов и 
механизмов. Однако, отмечает ора-' 
тор, для ускорения технического 
прогресса нужно обратить самое 
серьезное внимание на быстрейшее 
осуществление комплексной автома
тизации и механизации технологиче
ского процесса и повышение техни
ческого уровня машиностроемня и

(Окончание на 2-й стр.).
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(Окончание. Начало на 1-й стр.).
приборостроения. Между тем, пред
приятия некоторых экономических 
районов республики еще выпускают 
немало машин и оборудования уста
ревших конструкций с низкими тех
нико-экономическими показателями, 
медленно осваивают новые совер
шенные машины.

Указывая на то, что медленное 
проведение работ по механизации и 
автоматизации объясняется, в част
ности, тем, что еще слабо прово
дится специализация, не изжит мел
косерийный выпуск машин, тов. 
Щербицкий сообщает, что на Украи
не сейчас осуществляются мероприя
тия по специализации производства 
литья? поковок, штамповок, запас
ных частей и инструментов.

Останавливаясь далее на вопро
сах развития угольной промышлен
ности, оратор отмечает, что за по
следние годы проделана значитель
ная работа по внедрению прогрес
сивных методов добычи угля и осна
щению шахт передовой техникой. 
Но, говорит он, производительность 
труда в этой отрасли хозяйства еще 
низка. Зависит это, прежде всего, от 
недостатка кодшлексной механиза
ции и автоматизации производствен
ных процессов. А это снижает эф
фективность использования хороших 
машин. Поэтому сейчас особое вни
мание уделяется конструированию 
таких агрегатов, которые обеспечи- 
в^1ли бы добычу угля без постоянно
го присутствия людей в очистных 
забоях.

Тов. Щ ербицкий отмечает далее, 
что уровень механизации и автома
тизации производственных процес
сов на заводах черной металлургии 
недостаточен. Он подчеркивает важ 
ность дальнейшей работы по перево
ду доменных печей на природный 
газ и кислород и по реконструкции 
старых доменных печей, что может 
значительно ускорить прирост мощ
ностей по выплавке чугуна.

Значительная часть выступления 
председателя Ростовского совнархо
за П. И, Аброскина была посвящена 
вопросам специализации, создающим 
условия для применения наиболее 
прогрессивных технологических про
цессов, для максимальной автомати
зации производства.

Эффективность специализации он 
показал, в частности, на примере 
двух крупнейших комбайновых за

водов —  Ростовского и Таганрог
ского. В связи с переходом к  про
изводству более совершенных само
ходных зерновых комбайнов совнар
хоз решил поручить «Ростсельмашу» 
изготовление молотилки и копните- 
.тя, Таганрогскому заводу —  выпуск 
ходовой части. В результате такой 
специализации сроки освоения се
рийного производства комбайнов 
резкр сократились, в значительных 
масштабах была применена новая 
техника, созданы мощности, обеспе
чивающие выпуск комбайнов в со
ответствии с заданиями семилетки.

Тов. Аброскин говорил да.тее о 
работе по специализации станко
строения, литья, производства стро
ительных материалов. Он рассказал 
о том, что за прошлый год и пер
вую половину 1959  года установле- 

. но 70  поточных и 3 автоматические 
линии, модернизировано более 1 .000  
единиц оборудования, автоматизиро
вано 50 горношахтных установок в 
угольной промышленности.

Указав вместе с тем на ряд не
достатков, имеющих место при внед
рении передовой технологии, оратор 
высказал мнение, что было бы целе
сообразным предоставить совнархо
зам право направлять на развитие 
автоматизации и механизации до 
5 процентов средств, выделяемых на 
капитальное строительство, а Гос
плану РСФСР —  предусмотреть соз
дание крупных механизированных 
предприятий по вы.пуску средств 
автоматизации, унифицированных 
узлов для модернизации оборудова
ния.

Выступлением тов. Аброскина ут
реннее заседание закончилось.***

На вечернем заседании выступи
ли: первый секретарь Тульского об
кома КПСС А. И. Хворостухин, пред
седатель Белорусского совнархо
за А. М. Тарасов, председатель 
ВЦСПС, в, в. Гришин, председатель 
Совета Министров Казахской ССР 
Д. А. Кунаев, первый секретарь 
Центрального Комитета Компартии 
Узбекистана Ш. Р. Рашидов, ми
нистр строительства электростанций 
И. Т. Новиков, член Госплана СССР 
В. Э. Дымшиц, заместитель предсе
дателя Госплана РСФСР Г. М. Орлов, 
председатель Московского (областно
го) совнархоза К. И. Брехов.
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ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. На Ашинском металлургическом за- 
воде пущен новый стан для холодного проката тонкого стального ли
ста. Все технологические процессы автоматизированы н механизиро
ваны.

На снимке: стан холодного проката стального лисуа.
(Фотохроника ТАСС).

Т Р 7Д О В Ы Е  РА П О РТЫ  ПЛЕНЗГМ7
ЦК КПСО

Москвичи— 
к Пленуму 

ЦК КПСС
Многие коллективы московских 

предприятий направили в Кремль, 
где прохедит Пленум ЦК КПСС, свои 
трудовые, рапорты.

25  июня на столичиом металлур
гическом заводе «Серп и Молот» со
стоялся митинг. Выступавшие на 
нем сталевар П. Забегаев, вальцов
щик В. Дюжев,* оператор стана 
Ю. Цветков II другие говорили о по
литическом и трудовом подъеме, ко
торый вызвал Пленум, о производст- 
веиных достижениях предприятия в 
борьбе за. выполнение семилетней 
программы.

Участники митинга в единодушно 
принятом рапорте июньскому Плену
му ЦК КПСС сообщают, что москов
ские металлурги досрочно выполнили 
план шести месяцев, сверх него вы
плавлено несколько тысяч топя ста
ли, выпущено гмного проката и на де
сятки миллионов рублей сверхплано
вой продукции. На «Серпе и Моло
те» совершенств11'ется производство. 
В день открытия Пленума здесь за
кончили монтаж механизированного 
листопрокатного стана. В новых 
обязательствах металлурги обещают 
досрочно выполнить годовой план, 
выдать допо.тнительяо 12 ты сяч тоня 
стали и 10 тысяч тонн проката, сни
зить на четыре миллиона рублей се
бестоимость продукции.
■ 25  июня направили в Кремль свой
рапорт и работники завода «Калибр». 
В нем они сообщают, что 24  июня 
коллектив справился с шестимесяч
ным заданием. На предприятии осво
ен ряд новых изделий. К знамена
тельной дате здесь изготовлен опыт
ный образец автомата для сортиров
ки крупногабаритных конических ро
ликов к подшипникам.

Другое московское предприятие —  
завод имени Орджоникидзе —  рано-р- 
товало о досрочном выпуске автома
тических станочных линий. Сейчас 
здесь сроружается одна сверхплано
вая линия.

Успешно трудятся текстильщики 
Трехгорки. С начала года они выра
ботали сверхплановой продукции на 
шесть миллионов рублей. Здесь 
особенно отличается бригада рак
листа И. Маркова. Ежедневно из- 
под валов машины выходит шесть —  
семь ты сяч метров тканей сверх за
дания. За две декады июня бргу’ада 
выпустила дополнительно столько 
материи, что ее хватит для 20  с 
лишним тысяч женских платьев.

В эти дни на ряде ыооковских 
предприятий внедряется более совер
шенная техника, механизируются и 
автоматизируются трудоемкие рабо
ты. На электрола1МпоБом заводе начат 
монтаж нового конвейера протяжен
ностью в полтора километра. Он вы
свободит для других участков 50 ра
бочих, занятых транспортировкой по
луфабрикатов. На заводе «Красный 
богатырь» пущены новые установки, 
благодаря которым уеовершенствован 
процесс производства резиновой обу
ви. Завод «Компрессор» выпустил 
новую машину, которая найдет боль
шое применение в химической про
мышленности. (ТАСС).
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Заявление Советского 
правительства

у

в литейном цехе завода «Сибэлектромотор» заканчивается монтаж 
новых формовочных машин № 265 и № 254 для формовки станин к 
электродвигате.чям ОРП 4 и 5 габаритов. Раньше эта операция вы
полнялась вручную. С введением в строй этих станков значительно 
улучшится качество формовки, производительность труда повысится 
на 60 процентов.

На снимке: старший мастер машинной формовки на конвейерах 
литейного цеха Л. Г. Игнатов проверяет установку формовочной 
машины № 265.

Фото к.  Константинова.

Успех передовых предприятий 
лесной промышленности области

Начало работы июньского Плену
ма ЦК КПСС передовые предприя
тия лесной промышленности Том
ской области встретили досрочным 
выполнением полугодовой програм
мы.

Коллектив Наинского леспромхоза 
еще в начале июня выполнил план 
первого по.чугодия. До конца меся
ца он обязался вывезти сверх полу
годового плана 14 тысяч кубомет
ров леса и успешно выполняет свое 
обязательство.

13 ию ня,' на 10 дней раньше

На 5 дней—раньше 
срока

Коллектив Томского рыбозавода к 
25 июня завершил полугодовую 
программу по выпуску валовой про
дукции. Значительно раньше срока 
выполнили задание по вылову рыбы 
бригады гослова. Особенно хорошо 
потрудились бригада тов. Архипова 
(Тегульдетский район) и бригада 
тов. Рыбакова (Зырянский район).

'Выполнили полугодовой план
МОЛЧАНОВО. (По телефону). Сул-

затокий лесопункт Молчановского 
леспромхоза в день открытия июнь
ского Пленума ЦК КПСС выполнил 
прлугодовой план заготовки и вывоз
ки древесины. На нижний склад до
ставлено 74  тысячи кубометров ле
са. Сейчас коллектив борется за то, 
чтобы к концу июня дать 3 тысячи 
кубометров леса сверх полугодового 
плана.

***
Коллектив Усть-Чулы'мской сплав

ной конторы в навигацию этого, го
да поставил народному хозяйству 
страны на 9 тысяч кубометров дре
весины больше, чем было преду
смотрено обязательством в честь от
крытия июньского Пленума ЦК 
КПСС.

Не ослабляя темпы, коллектив 
трудится и в дни работы Пленума. 
До конца июня .сплавщики решили 
отгрузить еще 60 тысяч кубометров 

леса.

НА ЗАГОТОВКЕ 
КОРМОВ

Не спеша...
По-хозяйски готовятся к  заготов

кам кормов К0.ТХ03НИКИ сельхозарте
ли «.Дуч Севера». .Правление колхо
за вместе с активом составило ра
бочий п.чан на период сенокошения 
II силосования. В колхозе создано 
два кормодобывающих звена по 12 
человек в каясдом. За ними закреп
лены сенокосные угодья, сенокосил
ки, грабли, ручной инвентарь, ло
шади. Сейчас заканчивается' ре
монт сенокосилок, граблей. С 17 
июня ко.тхозники ведут заготовку 
веточного корма. Часть .чюдей заня
та на очистке силосных ям.

Завершили подготовку к заготов
кам кормов колхозники колхоза име
ни Калинина Ново-Васюганского 
сельского Совета. Здесь своевремен
но отремонтирована сеноуборочная 
техника, скомплектованы бригады 
по заготовке грубых и сочных кор
мов. Каждой бригаде доведено зада
ние по накоплению кормов. Разра
ботаны меры поощрения для кол
хозников, которые будут работать 
на силосовании и сенокошении.

Но, как показала проверка, ря
дом с колхозами, проявляющими хо
зяйскую заботу о заготовке кормов, 
в Каргасокском районе есть такие 
хозяйства, гд е 'д аж е  ,к ремонту се
ноуборочных машин не приступали 
или ведут эту работу не спеша.

...Полдень. Б небе —  ни облач
ка. За деревенской околицей, у 
кузницы встретили 'кузнеца колхо
за «Магнитострой» тов. Снеги

рева и колхозного бригадира 
тов. Ведерникова. У кузницы 
в беспорядке, покрытые прошлогод
ней грязью, стоят сенокосилки и 
грабли. Ремонт их еще не начи
нался, у грех граблей поломаны 
зубья, у некоторых сенокосилок 
неисправен режущий аппарат, от
вернуты сиденья. Рядом с сено
уборочной техникой лежит куча же
лезного хлама, здесь же валяются 
остатки ручных кос, сгоревших во 
время пожара в кузнице. Спраши
ваем у бригадира, почему не ремон
тируют сеноуборочную технику. Он 
говорит:

—  А зачем нам торопиться, вре
мя еще есть, успеем.

Тов. Ведерников не мог точно 
сказать, когда будет завершена 
подготовка к  заготовке кормов. В 
ко.чхозе не начата заготовка веточ
ного корма.

Не спешат с ремонтом сеноубо
рочной техники и ручного инвента
ря в колхозе «Рассвет». Из 15 
граблей и семи сенокосилок здесь к 
работе готовы только три сеноко
силки. Ремонт задерживается из-за 
отсутствия некоторых запасных ч а
стей. Не хватает шарикоподшипни
ков, косогонцых шестеренок, про
стых заклепок, нет ножей для наве
сных сенокосилок, не хватает н 
других 'деталей. Завоз их в колхозы 
фи.чиалом Парабельской РТС не ор
ганизован.

В К0.ЧХ03Р до сих пор нс состав
лен рабочий план на период заго
товки кормов, не скомплектованы 
кормодобывающие бригады и звенья.

Многие руководители колхозов 
продолжают недооценивать силос. 
Так, в ко.чхозе имени Калинина Но
во-Васюганского сельского Совета 
запланировано 'заготовить на каж 

дую голову крупного рогатого скота 
только по 17 центнеров силоса. За
нижены планы заготовки грубых и 
сочных кормов и в некоторых дру
гих колхозах 'Каргасокского района.

Районная инспекция по сельско
му хозяйству смирилась с безответ
ственным отношением ряда руково
дителей колхозов к заготовкам кор
мов. Не вызывает это особого бес
покойства у руководителей райис
полкома. Дело за тем, чтобы быстрее 
покончить с раскачкой.

Рейдовая бригада газеты 
«Красное Знамя»:
В. КАЛИСМА — бригадир ком
плексной бр̂ а̂ды колхоза «Луч 
Севера». Э. СИЛЬД — колхоз
ница сельхозартели имени Ка
линина Ново-Васюганского 
сельского Совета. П. ЧУГУН
ЧИКОВ — кладовщик колхоза 
«Магнитострой». Б. ШАПТЕФ- 
РАЦ — бухгалтер колхоза 
«Рассвет» Каргасокского рай
она. Т. КУРИЛОВИЧ (наш соб. 
корр).

0)

i s Р А Й О Н
S 0) в S
СП

СВОДКА
о НАДОЯХ МОЛОКА 

в  р а й о н а х  з а  25 ДНЕЙ 
ИЮНЯ 1959 г.

1 Кожевниковский
2 Парбигский
3 Туганский
4 Асиновский
5 Томский
6 Бакчарскнй
7 Пышкино-Троицк.
8  М олчановскнй
9 Тегульдетский

10 Шегарский
11 Чаинский
1 2  Зырянский
13 Кривошеинский
14 Колпашевский
15 Парабельский
16 Александровский
17 Верхне-Кетский
18 Каргасокский

211 46
209 49
208,5 45,5
208 44
205 43
201 43
196 41
188 43
181 41
181 39
177 40
176 39
165 30
153 33
136 35
135 47
134 28

сведений нет

Упускают лучшее время
ЕРИВОШЕИНО. (По телефону).

Колхозы района заготовили силоса 
немногим больше 1 .0 0 0  тонн и ве
точного корма —  4 .3 0 0  центнеров. 
Первое место на заготовке с.илоса 
занимает колхоз имени Сталина, где 
председателем К. В. Борейша. Здесь 
заложено около 500 тонн силоса, 
второе место занял колхоз «Искра» 
(председатель П. Е, Мельников), где 
заложено__ 300 тонн силоса. Ко.чхоз- 
ники этой сельхозартели заготовили 
30 кубометров дернины.

В бо,чьшйнстве других колхозов

района заготовка кормов организо
вана плохо. В сельхозартелях имени 
Калинина, имени Свердлова, имени 
Ленина заложено лишь mj 2 0 — 40 
тонн силоса. Упускают лучшие сро
ки закладки силоса из разнотравья 
в колхозе «Ясный путь». Председа
тель колхоза тов. Половков плохо 
заботится о создании достаточного 
запаса сочных кормов. Колхоз до 
сих пор не приступил к закладке 
силоса. Веточного корма здесь заго
товлено только 400  центнеров.

К. БУЛГАКОВ.

принятых обязательств, завершил 
выполнение производственной про
граммы первого полугодия коллек
тив Зырянского леспромхоза. До 
конца месяца зырянцы заготовят и 
вывезут сверх плана не менее 10 
тысяч кубометров леса.

Досрочно выполнили полугодовой 
план лесозаготовок Линевский и 
Колпашевский леспромхозы.

На 1 0 .дней раньше срока выпол
нила квартальный план по достав
ке древесины в коночные пункты 
Усть-Чулымская сплавконтора. Сей
час сплавщики трудятся в счет 
июльского плана. Перевыполнили 
квартальный план по доставке дре
весины в конечные пункты Ергай- 
ский и Парабельский леспромхозы. 
Они без задерясек грузят баржи, чтя 
позволило речникам досрочно выпол
нить план перевозки древесины в 
судах.

Досрочно выполни.ча кварта,чьный 
план перевозок круглого леса в су
дах Нарымская сплавконтора.

25  июня в Министерстве иност
ранных дел СССР было вручено пос
лам Болгарии, Югославии, Греции, 
Италии, Турции, США, Англии, 
Франции, а также поверенным в де
лах Албании и Румынии для пере
дачи соответствующим правитель
ствам заявление Советского прави
тельства по вопросу обеспечения 
мира и безопасности в районе Бал
кан и Адриатики.

В заявлении говорится о том, 'что 
глава Советского правительства 
Н. С, Хрущев, руководствуясь инте
ресами мира и безопасности в Евро
пе, внес предложение о создании на 
Балканах и в районах Адриатики 
зоны, свободной от атомного и ра
кетного оружия. Советское прави
тельство выраягает г.чубокое убеж
дение в том, что отказ стран этого 
района от размещения на своих тер
риториях атомных и ракетных баз 
отвечал бы жизненным интересам 
народов этих стран й явился бы 
крупным вкладом в дело европей
ской безопасности и превращения 
Балкан и Адриатики в зону спокой
ствия и мира.

В заявлении подчеркивается, что 
в этом районе сейчас более, чем ког
да-либо, возникает непосредствен
ная угроза миру и безопасности в 
связи с разрешением правительств 
Турции и Ита.чии разместить на сво
их территориях американские атом
ные и ракетные базы и намерением 
греческого правительства превра
тить Грецию в. атомный плацдарм.

Советское правительство отмечает 
заявление румынского правитель
ства от 6 июня, в котором вновь 
выдвигается предложение о созыве 
совещания глав правительств стран 
Балканского полуострова для рас

смотрения назревших вопросов, ка
сающихся государств этого района.

Правительство СССР приветству
ет заявления правите.чьств и госу
дарственных деятелей Албании и 
Болгарии, активно выступающих за 
создание на Балканах и в районе 
Адриатики безатомной зоны.

Правительство СССР констатиру
ет, что югославское правительство 
также поддерживает предложение о 
создании безатомной зоны на Балка
нах и в районе Адриатики.

В заявлении с сожалением отме
чается, что серьезным препятствием 
на пути создания безатомной зоны 
является позиция правительств 
Ита.тии,' Турции и Греции.' Можно 
было бы ожидать, говорится в за 
явлении, что правительства этих 
стран прислушаются к здравому го
лосу своих соседей и народов своих 
стран и, пока еще не поздно, пере
смотрят свою позицию Б этом во
просе.

Советское правительство указы
вает, что создание безатомной зоны 
на Балканах не следовало бы ста
вить в зависимость от того, будут 
или не будут страны, подписавшие 
соглашение об этой зоне, являться 
членами НАТО или Варшавского до
говора.

Правительство СССР заявляет о 
своей- готовности вместе с другими 
великими державами стать гарантом 
этой зоны. Оно обращается с призы
вом к  правительствам США, Анг
лии и Франции всемерно содейство
вать созданию безатомной зоны на 
Балканах и в районе Адриатики, а 
также совместно с Советским Сою
зом гарантировать безо'пасность и 
независимость стран-участниц этой 
зоны.

(ТАСС).

Собрание, поовященноа Дню борьбы 
за вывод американских войск 

из Южной Кореи

З а д а н и е  
с ем и л ет и и— • 

досрочно!
На днях на заседании постоянно 

действующего производственного 
совещания цеха формовой и нефор
мовой техники завода резиновой 
обуви обсуждались меры для распро
странения почина свердловчан.

Взвесив резервы, участники сове
щания наметили ряд конкретных 
мероприятий, осуществление кото
рых позволит значительно увеличить 
съем продукции с действующего обо
рудования без дополпительиых ка
питальных затрат. Сейчас завод про
изводит чуни, которые не находят 
большого спроса у  потребителя. Уча
стники совещания предложили вме
сто чуней на гидропрессах произво
дить изделия формовой техники —  
дета.чи для сельскохозяйственных 
машин и другие. С трех прессов 
можно будет дополнительно выпу
стить 22  тонны изделий в год.

Цех будет работать над более 
уплотненной загрузкой гидропрессов 
прес'Сформами, что высвободит два 
пресса, на которых можно изготовить 
дополнительно 15 тонн различных 
резиновых деталей к машинам.

Совещание предложило руководи- 
те.чям цеха перевести действующую 
схему работы гидропрессов на вул
канизации продукции для медицин
ской промышленности с полуавто
матического управления на автома
тическое. Это позволит цеху произ
водить дополнительно 6 миллионов 
штук резиновых пробок в год.

Представители советской общ есг 
венности присутствовали 25  июня 
на собрании, посвященном Дню 
борьбы за вывод американских 
войск из Южной Кореи. В зале на
ходились деятели науки и искус
ства, инженеры и рабочие Москвы, 
корейская молодежь, обучающаяся в 
высших учебных заведениях сто
лицы.

Собрание, созванное Советским 
комитетом солидарности стран Азии 
и Африки совместно с -Обществом со
ветско-корейской , дружбы, открыл 
член комитета профессор И. М. Оша
нин.

С док.чадом о положении в Корее 
выступил член правления Общества 
советоко1ко1рейской дружбы, заведу
ющий сектором Кореи института во
стоковедения Академии наук СССР 
Г. Ф. Ким. Церед собравшимися с ре
чами выступили корейская студент
ка Московского текстильного инсти
тута Ли Дон Сун, председатель кол
хоза имени Кирова Химкинского

, района Московской области Т. Л. 
Морозова, аспирант МГУ Но Ло-бу 
(КНР), член правления Общества со
ветско-корейской дружбы, депутат 
Верховного Совета СССР станочница 
завода имени Владимира Ильича 
В. П. Иванова и другие.

В единодушно принятой резолюции 
говорится:

Мы, участники собрания, от имени 
рабочих, колхозного крестьянства, 
служащих, деятелей . науки и куль
туры, от имени всех советских лю
ден обращаемся к Организации Обь- 
единенных Наций е призывом поло
жить конец американской оккупации 
Южной Кореи, ликвидировать угро,зу 
безопасности мира на Дальнем Восто
ке, создать условия для мадного вос
соединения Кореи самими корейца
ми.

На собрании присутствовали со
ветник посольства КНДР в Советском 
Союзе Цой Ю Гиль, сотрудники по
сольства.

(ТАСС).

Совещание работников 
прокуратуры, суда и милиции

25 июня состоялось областное со
вещание работников прокуратуры, 
суда и милиции с участием началь
ников районных штабов народной 
милиции, партийных, комсомоль
ских, профсоюзных работников.

На совещании был обсужден во
прос о повышении роли обществен
ности в охране социалистической 
собственности и общественного по
рядка. С докладом выступил проку
рор области тов. Корсаков.

В прениях выступили начальник 
дружины народной милиции авто
транспортной конторы тов. Лукья
нов, нарсудья 1-го участка Томского 
района тов. Яхно, секретарь Куйбы
шевского райкома партии тов. Ко-

СелЬский Совет отчиты вается
Высокоярский сельский Совет 

Парбигского района не раз занимал 
первое место в соревновании сельсо
ветов области. Однако за последнее 
время он ослабил свою деятель
ность. Райисполком решил обсудить 
вопрос о работе этого Совета. Засе
дание райисполкома было решено 
провести не в Парбиге, как обычно, 
а на месте, в Высокоярском сель
ском Совете.

По докладу председателя сельсове
та тов. Слинкина выступили члены

исполкома райсовета, депутаты, кол
хозники.

Выступающие отметили, что в 
сельском Совете запущена организа
ционно-массовая работа. Исполком 
сельского Совета работает в отрыве 
от депутатов, актива.

Райисполком-определил конкрет
ные меры по улучшению работы Со
вета.

. И.ЗАБОРОВСКИЙ,
секретарь, райисполкома 

Парбигского района.

На строительстве грузовой автомагистрали

Р Л Б О Т Ы  В Е Д У Т С Я  М Е Д Я Е М Ш О
с  большим запозданием на

чались работы по строитель
ству грузовой магистрали в 
г. Томске на участке по Севе
ро-Казанской улице от реки 
Ушайки до улицы Больничной.

Сейчас на магистрали хоро
шо трудятся бульдозеристы 
УНР-739 тт. М. А. Рукис, 
М. М. Лукьянов, И, И. Иванов. 
Однако хорошая работа пере
довиков не подкрепляется 
улучшением организации тру
да.

На участкр допущена явная 
бесхозяйственность. Еще вес
ной этого года сюда было заве
зено более пятисот кубометров 
гравия, но ссыпали его на ме
сте, где должна проходить ав
томагистраль. Гравий пришлось 
вновь перемещать на другое 
место, на что непроизводитель
но затрачено немало рабочего 
времени.

Коллективы железнодорожно
го, машиностроительного и 
электромеханического техни

кумов, до сего времени не при
ступили к копке кюветов.

Мало инициативы по-преж
нему проявляют коллективы 
заводов «Томкабелы» и под
шипникового. Их помощь пока 
незначительна.

Коллективам, закрепленным 
за этцм строительством, следу
ет ло-настсящему включиться 
в эту очень важную для Том
ска работу.

Г. ДЕРЕВЯННИКОВ.

робков, председатель областного су
да тов. Скрябин, секретарь обкома 
комсомола тов. Коньков, прокурор 
Асиновского района тов. Денисенко, 
начальник отдела милиции Чаинско- 
го района тов. Исаков, адвокат тов. 
Тарасова, заведующий кафедрой 
университета тов. Реминсон, на- у  
чалыш к областного управления вну- 
тренних дел тов. Тарасенко, секре
тарь Томского райкома партии тов. 
Васильченко, председатель област
ной коллегии адвокатов тов. Третья
ков, прокурор гор. Колпашево тов. 
Еостюченко, заведующий отделом 
обкома партии тов. Балышев.

В работе совещания принял уча
стие секретарь обкома КПСС тов. 
Федосеев.

А
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«Коммунизм —  это молодость мира,
П его возводить молодым».

. Под таким лозунгом про'водится начинаю пийся сего
дня второй областной фестиваль молодежи. Вот почему 
главными показателями, по которым присуждались ме
ст' и кубки на районных фестивалях, являются уча
стие в обществевно-иолезном труде, успехи в производ
стве материальных и культурных ценностей.

Ниже мы публикуем сообщения из городов и райо
нов области о трудовых подарках молоделги в честь 
Пленума ЦК КПСС.

Много славных трудовых дел на счету у молодежи 
областного центра. Вот некоторые из них:

...275 молодежных коллективов борются за звание 
бригад коммунистического труда и 448 юношей и деву
шек — за звание ударников коммунистического труда.

...За 5 месяцев текущего года внесено в комсомоль
скую копилку 4 миллиона 600 тысяч рублей.

...Собрано 1.950 тонн металлолома.
...Подано 600 рационализаторских предложений с 

экономическим эффектом в 2,5 миллиона рублей.
...Распространено на 64 тысячи рублей книг.

Молодая доярка колхоза имени Сталина Парбигского 
района Анна Поушева на 1 июня надоила по 1 .154  ки
лограмма молока на фуражную корову. Свыше тыся
чи килограммов молока на корову надоили доярки 
колхоза «Верный путь» Г. Азябина и В. Сибирякова.

. *
Молодежь Пышкино-Троицкого района решила по

строить стадионы во всех больших селах. Первым к 
фестивалю был построен и открыт стадион в селе 
Йышкино-Троицком. Сейчас строятся стадионы в по- 
се.тках Майском и Комсомольске.

Хорошие трудовые подарки подготовили к областно- 
5гу фестивалю комсомольцы и молодежь Томского рай
она. Менее чем за полгода ими собрано 240 тонн ме
таллолома, сэкономлено 400  тысяч рублей, выращено 
800  телят, выращивается 32 тысячи цыплят.

13 комсомольско-молодежных кукурузоводческих 
звеньев района борются за получение 300  центнеров 
зеленой массы кукурузы с гектара.

V
Высокой выработки добилась в эти дни ко-мсомоль- 

ско-мо.тодежная смена Зырянского райпищекомбияата. 
Полторы нормы в смену —  такой закон бригады, ко
торой руководит член райкома ВЛКСМ тов. Ш уталев.

Молодые механизаторы района борются за получе
ние 400  центнеров зеленой массы кукурузы с гекта
ра.

В районе начато строительство 9 колхозных клубов, 
посая:ено более 2 тысяч деревьев, благоустроен сад в 
райцентре.

Некоторые годовые обязательства комсомольцы и 
молодежь Туганского района уже перевьшолнили. Не 
700 , как было намечено, а 784  теленка вырастили мо
лодые телятницы в этом году. Анастасия Цыро из 
колхоза имени Мичурина и Анна Ш куркина из колхоза 
имени Крупской вырастили по 35 телят. А телятник 
Александр Новиков из колхоза имени Крупской обогнал 
девчат —  вырастил 42  теленка.

Из 1 .200  свиней, которых обязались вырастить в 
этом году молодые туганцы, выращено 743 .

41.500 гектаров кукурузы
Молодежь Кожевниковского района брала обязатель

ство посеять в этом году 1 .500  гектаров кукурузы. 
Обязательство это выполнено.

Молодые кукурузоводы нашего колхоза обяза.тись 
посеять 735  гектаров «царицы полей», а посеяли 
более 800  гектаров. Первое место в соревновании к у 
курузоводов заняло звено Алексея Грибова. Алексей 
рекомендован комсомольской организацией в партию и 
на днях стал коммунистом.

Хорошую инициативу ирояви.то комсомольско-моло
дежное звено свинарок и доярок. В свободное от основ
ной работы время члены звена посадили 20  гектаров 
кукурузы и корнеплодов. Всходы на всем участке 
дружные, сильные. Все члены этого звена —  участни
ки областного фестиваля молодежи.

Л. ХОДОРЕНКО.
комбайнер колхоза имени Сталина 

Кожевниковского района.

Полмиллиона рублем— 
в комсомольскую копилку
35 комсомольско-мо,додел£ных бригад Асиновского 

лесоперевалочного и домостроительного комбината 
ежемесячно перевыполняют задания и внесли в ком
сомольскую копилку 524 тысячи рублей.

Лучшие бригады —  Надежды Денисовой, Виктора 
Азарова, Владимира Володина и ряд других награжде
ны похвальными листами райкома ВЛКСМ.

КомсомолЬский сквер
Готовясь к фестивалю, комсомольцы Мо.ччановского 

района высадили 5 .0 0 0  деревьев и кустарников. Мо- 
лодея£ь райцентра на бывшем пустыре разбила сквер. 
Здесь вдоль аллей высажены акация, рябина, ива, то
поль.

.Сквер назван Комсомоль«им.

ИСКУССТВО м о л о д ы х
с Ф ЕСТИ ВАЛЬН Ы Х КОНКУРСОВ

Два дня —  25 и 26 июня — 
в ' Томском Доме- ученых. Доме 
культуры ТЭМЗа и летненг теат
ре горсада проходил фестиваль
ный конкурс художественной са- 
модеяте.тьности городов и .районов 
области.

С большой, разнообразной кон
цертной программой и спектак
лем «Когда цветет акация» вы 
ступил коллектив художествен
ной самодеятельности г. Колпа- 
шево.

С большим успехом выступил 
коллектив художественной са
модеятельности г. Асино. Хор ис
полнил песни «Советская наша 
дерлсава», «На берегу Чулыма» 
(слова песни написаны местными 
авторами —  И. Семеновым и 
П. Сухачевым, музыка —  руко
водителем хора Л. Волком). Теп-
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ло были встречены частуш ки на 
местные темы, исполненные ра
ботницами лесоперевалочного и 
домостроительного комбината Га- 
л)1ной Терентьевой и Валентиной 
Либик. Высокую оценку у зрите
лей и членов, жюри получило 
сольное выступление (гармоника) 
колхозницы артели «40 лет Ок
тября» Евгении Гаврильчук.

Интересную программу привез- 
■ча александровская делегация. 
Высокую оценку получили хор, 
а также литературно-музыкаль
ная композиция «Слово о наро
де».

С хорошими программами в 
первый день конкурса выступи
ли также тегульдетская, зырян
ская делегации.

На снимке вверху: выступ, 
ление хора художественной са
модеятельности Тегульдетского 
района на областном фести
вальном конкурсе.

На снимке внизу справа; 
группа участников художест- 
венной самодеятельности Зы. 
рянского района.

На областном фестивальном 
конкурсе самодеятельности вы. 
сокую оценку получил хант 
С. Е. Чегаскин — работник 
Александровского рыбокомби
ната.

На снимке (внизу слева): 
С. Е. Чегаскин в роли охотника.

Фото Ф. Хитриневича.
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Из лесосек—-на сцены томских клубов и театров
На лесозаготовительных пред

приятиях Тегульдетского района 
работают 10 бригад и 10 звеньев, 
борющихся за звание коллекти
вов коммунистического труда. 
Сотни юношей и девушек изо дня 
в день перевыполняют сменные 
нормы.

Тракторист Берегаевского лес
промхоза Борис К.тннов к 26 ию

ня стрелевал около 8 .600  кубо
метров леса, а раскряжевщик 
Линевского леспромхоза Влади
мир Кудрявцев раскряжевал око
ло 18 .000  кубометров. Лебедчик 
этого же леспромхоза Михаил То- 
милов стрелевал более 10 .000  
кубометров древесины. Каждый 
из них выполнил месячные зада
ния в среднем на 1 5 0 — 170 про
центов.

А сегодня и в праздничных 
колоннах, и на фестивальных 
конкурсах трудящиеся области 
смогут оценить мастерство пред
ставителей тегульдетской молоде
жи в другой области — в обла
сти искусства.

д. с ч л е тн ы й ,
секретарь райкома ВЛКСМ.

Это сделано руками пионеров и школьников
На торжественных слетах пио

нерских дружин, которые прошли в 
Бакчарском, Колпашевском, Пара- 
бельском, Асиновском, Шегарском и 
других районах, подведены итоги 
работы по ступеням. Ребята проде
монстрировали полученные навыки.

Многие отряды по примеру ро
стовских пионеров решили бороться 
за звание отряда —  спутника семи
летки. Таких отрядов становится 
все больше.

Пионеры 4-го класса Подгорнской 
средней школы, взяв обязательства 
в борьбе за звание отряда —  спут
ника семилетки, собирают металло
лом, золу, работают на опытном 
участке Дома пионеров. Каждый 
день они бывают в колхозе имени 
Чапаева, где ухаживают за телята
ми.

Пионеры и школьники Бакчар- 
ского района решили вырастить бо
лее 14 тысяч цыплят. В' Полынян-

Н а ш

фестиваль
П. СЛЕЗНО,

секретарь обкома ВЛКСМ.
Остались позади дни напряжен

ной подготовки ко второму област
ному фестивалю молодежи и сту
дентов, который молодежь области 
проводит под лозунгом «Коммунизм 
—  это молодость мира, и его возво
дить молодым!» Самоотвержен
ный труд, направленный на ус
пешное выполнение заданий семи
летнего 'плана, молодежь считает 
своим лучшим подарком ко дню фе
стиваля. В Томск приехали, как 
самые желанные гости, молодые 
труженики производства из сел и 
рабочих поселков —  около тысячи 
человек. Всего несколько дней на
зад в большинстве сельских рай
онов состоя,лись заключительные 
праздники районных фестивалей, 
превратившиеся в своеобразный от
чет самых различных коллективов 
о проделанной в ходе подготовки к 
фестивалю работе. Не только моло- 
деясь, но и все трудящиеся Асинов
ского, Бакчарского, Колпашевского, 
Томского се.чьского и некоторых 
других районов с глубоким удовлет
ворением отмечают, что наши мас
совые молодежные праздники стано
вятся с каждым годом все ингерес- 
нее и организованнее.

Участие многих сотен и  тысяч 
юношей и девушек в подготовке и 

проведении фестиваля способству
ет их улучшению култ.турно- 
маосовой работы. В ходе под-

скои семилетнеи школе пионеры вы
ращивают 2 тысячи цыплят. Школь
ники Колпашевского района выра
стят 10 тысяч цыплят и 1 .000  кро
ликов, Тогурская средняя школа 
уже выращивает 1 .200  цыплят и 
более 100  кроликов.

В далекой Нпво-Бурковской ееми- 
летней школе Парбигского .района 
ребята взяли обязательство выра
стить 300  кроликов. Ребята сами 
сделали клетки, организовали де
журства для ухода за кроликами. 
В шкрле создан штаб д.чя охраны 
зеленых насаждений. Весной здесь 
высажено 100 деревьев.

Ш кольники Шегарского района 
весной этого года посадили 96 гек
таров картофеля, овощей, кукурузы.

Ученики Ново-Ильинской школы 
взяли для выращивания 1 .100  цы п
лят.

А сколько металлолома и березо
вых почек собрано юными ленинца
ми!

готовки к фестивальным празд
никам юноши и  девушки при
водили в порядок й любовно укра
шали свои клубы и красные уголки, 
строили спортивные площадки, ста
дионы, проводили массовые воскрес
ники и сбор металлолома, чтобы 
создать в комитетах ко.мсомола фе
стивальные фонды. В проведение 
фестивальных праздников молодела 
вложила много выдумки, инициати
вы для того, чтобы сделать их ин
тереснее и содержательнее.

Фестиваль —  это не только 
смотр художественной самодеятель
ности коллективов, хотя различные 
конкурсы на фестивале занимают 
значительное место. Фестиваль —  
это целый комплекс различных 
культурно-массовых и спортивных 
мероприятий, рассчитанных на уча
стие в них всей молодежи.

Именно в таком широком плане 
задумано пров.едение II областного 
фестиваля молодежи и студентов. 
Торжественно откроется фестиваль 
сегодня, 27  июня. Конкурсы уча
стников художественной самодея
тельности проходили 25  и 26 ию
ня. Итоги конкурсов фестива.чя бу
дут подведены и сообщены всем 
участникам фестиваля 29 июня.

Несколько подробнее о торжест
венном открытии фестиваля. 27 ию
ня, в 12  часов дня, по г.павным 
улицам города пройдет мотокаваль
када. Мотоциклисты на мотоциклах 
пронесут плакаты, призывающие 
трудящихся посетить мероприятия 
фестиваля.

В 17 часов в переулке Нахано- 
вича, на площади перед облиспол
комом начнут собираться участники 
торжественного шествия, во главе 
которого пойдет ты сячная колонна 
спортсменов. За спортсменами пой-

Д.чя Лечебных учреждений Ше
гарского района собрано 220  кило
граммов березовых почек. Пионеры 
Томска собирают металлолом на от
бойные молотки для шахт Кузбасса. 
Ребята Вокзального района сдали 
более 140  тонн металлолома. Луч
шие из лучших будут вручать от
бойные молотки шахтерам Кузбасса.

П. ПОПЫХИНА, 
инструктор обкома ВЛКСМ.

***
Недавно в г. Томске проводился 

традиционный «праздник юного 
творчества». В празднике приняло 
участие около 5 тысяч школь
ников. С хорошими хоровыми 
коллективами выступили учащиеся 
10, 5. 4 , 2, 28 , 8, 45 , 25 , 43 и 
других школ. На празднике показа- 
.ти свое мастерство физку.чьтурные 
ко.тлективы школ-интернатов MJTs 2 
и 5.

Почти все школы приняли уча-

дут участники хоровых коллекти
вов —  члены Всероссийского хоро
вого общества. Далее за хористами 
построятся колонны сельских райо
нов, а  затем городских районов 
Томска. В 17 часов 45 минут колон
ны двинутся по проспекту имени 
Ленина мимо трибуны на площади 
Революции, повернут к физике-тех- 
ничеС'КО'Му институту п затем по 
улице Советской выйдут к стадиону 
«Труд».

В 18 часов 30 минут на стадио
не состоится открытие фестиваля. 
После подъема флага многотысяч
ный хор, состоящий из участников 
и зрителей, исполнит песни «Широ
ка страна моя родная» и «Марш 
коммунистических бригад». Затем 
начнутся массовые выступления 
физкультурников. Будут проведены 
показательные выступления, игры и 
финиш областной спартакиады по 
различным видам спорта.

В 20  часов на улицах и пло
щадях города начнется .народ
ное гулянье, на открытых эстрад
ных площадках перед трудящимися 
выступят лучшие самодеятельные 
коллективы, будут демонстрировать
ся кинофильмы. В городском саду 
начнется большой карнавал. С 22  
до 23 часов по улицам города прой
дет карнавальная автоконная ка
валькада, отражающая своей тема
тикой исторические этапы жизни 
комсомола. Закончится народное гу
лянье в 24  часа большим фестиваль
ным фейерверком.

В воскресенье, 28  июня, основ
ные фестивальные мероприятия бу
дут перенесены за город в район 
Потаповых лужков. Здесь Г>гдут 
проводиться массовые спортивные 
игры и концерты художественной 
само,деятельное!II, соревцования. А

стие и в организации выставок 
юного творчества. «Улицей творче
ства» называли томичи выставки 
юных умельцев, оформленные в ви
тринах магазинов.

Во всех пионерских лагерях в 
фестивальные дни будут проведе
ны линейки, сборы, утренники. А 
ребята, оставшиеся в городе, собе
рутся в детском парке имени Пуш
кина па веселый карнавал.

Трудовыми делами встречают 
фестиваль томские школьники. Их 
руками собрано более 400  тонн ме
таллического лома, на отбойные мо
лотки для шахт Кузбасса.

В строите.чьстве мастерских, гара
жей, теплиц, благоустройстве горо
да активно участвуют учащиеся 
8, 10, 21 , 5, 12, 24  и многих дру
гих школ.

К. КРУТКИНА,
заведующая отделом учащейся 
молодежи и пионеров Томского 

горкома ВЛКСМ.

в 19 часов любители футбола смогут 
посмотреть на стадионе игру фут- 
.больных команд класса «Б» Томска 
и Свердловска. Вечером на откры
тых эстрадных площадках снова 
начнутся концерты художественной 
самодеятельности, будут играть ор
кестры. В 2 4  часа фестиваль будет' 
объявлен закрытым.

В 11 часов 29  июня в областном 
драматическом театре будут подве
дены итоги фестиваля, вручены 
дипломы и призы, состоится кон
церт лауреатов фестиваля. Вече
ром в городском саду этот же 
концерт повторно состоится для 
представителей общественности го
рода Томска.

Спортивные мероприятия фести
валя начались задолго до заключи
тельного праздника, а именно: со
ревнования по некоторым видам 
спорта областной спартакиады про
водились уже 1 3 — 14 июня, а фе
стивальная спартакиада ДСО «Уро
жай» проводилась в период с 21 — 
23 июня.

Успех фестиваля, безусловно, 
в большой мере зависит от рабо
ты, ироде,.чанной его организатора
ми, нереш аю щ ая роль принадлежит, 
конечно, самим участникам фести
валя, всем тем, кто придет на 
наш праздник. Пусть больше будет 
в нашем городе музыки, песен и 
смеха. М узыканты, танцоры, пев
цы не имеют права в эти дни скры
вать свои таланты —  все они дол
жны быть на улицах и площадях в 
самой гуще молодежи. Фестиваль 
явится яркой демонстрацией любви 
нашей молодежи к родной Комяуни- 
стичсскоп партии, готовности ее со
вершать новые славные дела во 
имя постросмия коммунизма в на
шей стране, во славу любимой Ро
дины!

Инициатива И опыт
«Что нового внесли комсомольцы и молодежь в 

фестиваль 1959 года?»—с таким вопросом наш кор
респондент обратился к ряду руководителей и чле
нов делегаций на второй областной фестиваль мо
лодежи и студентов.

Ниже мы публикуем их ответы.
Б. Петрушин, секретарь Кожевниковского рай

кома комсомола:
— В прошлом году в районном фестивале участ

вовали лишь коллективы, занявшие первые места 
на зональных фестивалях. Нынче была предостав
лена возможность показать свои успехи в труде, 
художественной самодеятельности, спорте и при
кладном искусстве всем коллективам. Фестиваль 
стал действительно массовым празднеством.

Новым для нас был и вечер девушек, и концерт 
лауреатов фестиваля, а также то, что составной 
частью фестиваля нынче были массовые спор
тивные соЦтязания по семи видам спорта.

Большой фестивальный приз был вручен деле
гации колхоза «К новым победам», занявшей пер
вое место в социалистическом соревновании моло
дежи, в конкурсе художественной самодеятельно, 
сти, спортивных состязаниях и на выставке прик
ладного и изобразительного искусства.

Четыре кубка увез.ча с фестиваля молодежь кол
хоза имени Сталина — за лучшие хоровой, драма
тический и музыкальный коллективы.

Н. Малиновский, работник Бакчарского райкома 
КПСС:

— Новым и, пожалуй, самым интересным у нас 
была встреча бригад, борющихся за звание коллек
тивов коммунистического труда, с трудящимися 
района.

На встрече присутствовали представители всех 
предприятий района, а также учащиеся школ и 
воспитанники детского дома.

И второе. Работники местной пожарной охраны 
лесов впервые совершили на фестивале групповой 
прыжоК' с парашютами.

А. Шутов, секретарь Шегарского райкома 
ВЛКСМ:

— В этом году мы впервые провели шествие 
празднично украшенных колонн от районного Дома 
культуры до стадиона. Впервые в районе проведе
ны конные скачки и комбинированная комическая 
эстафета (бег в мешках и т. д.), вызвавшие много 
смеха и веселья как у зрителей, так и у участни
ков. Новыми были для нас и такие интересные ме
роприятия, как конкурс силачей и конкурс музы
кантов.

Хор колхозных животноводов
После объявления: «Выступает хор колхозных жи

вотноводов!» зрители дружно зааплодировали. На от
крытой эстраде —  в белых платьях ' работницы ферм 
сельхозартели имени Сталина. Среди них и свинарка 
тов. Гуменникова, и  те.чятница тов. Собеннна, и заве
дующая фермой тов. Хохлова. Полились задушевные 
русские народные песни, которые так полны красоты, 
радости и веселья. Это было на районном фестивале в 
Парбиге...

Хор колхозных животноводов не раз выступал в 
клубе села Хуторское, где разместился центр колхоза, 
в районном Доме культуры.

Т. НАДЕЖДИН.

От б ум аж н о го  зм е я —  
к  а в и ам о д е л я м , от  

авиам оделей— и  с а м о л е т а м
Шестой год существует авиамодельный кружок при 

бакчарском Доме пионеров. Многие ребята, например 
М. Деревягин и Б. Берсенев, пришли туда с коробча
тым змеем в 1955  году. А через два года они участво
вали в областных авиамодельных соревнованиях, за
няли III место. Работа в Доме пионеров, участие в со
ревнованиях, ознакомление с моделями разных типов 
дало кружковцам многое. Они научились,, читать и 
чертить различные чертежи, а также пользоваться 
слесарными и столярными инструментами. И, пож а
луй, главное: работав кружке учит терпению, настой
чивости в достижении поставленной цели, упорству 
в труде. Это дало возможность команде авиамодели
стов Бакчарского района в составе А. Егорова, 
А. Горлова, В. Василюка и В. Воробьева в прошлом 
году занять первое место среди сельских районов п 
второе в области.

Некоторые бывшие кружковцы стали инструкторами 
по авиамоделизму, а А. Щербаков поступил в авиа- 

• ционный институт. Все кружковцы, конечно, мечтают 
стать летчиками.

К фестивалю члены авиамодельного кружка постро
или фюзеляжные модели планера и самолета. Мы на
деемся, что в предстоящих аБшмодельяых соревнова
ниях завоюем первое место.

Н. СОЛОМЕННИКОВ,
руководитель авиамодельного кружка 

при бакчарском Доме пионеров.

ВЫСТАВКА А\ОД
24 и 25 июня для участников второго областно

го фестиваля молодежи и студентов томскими 
швейниками проведен показ новых моделей одеж
ды. ' i

Сейчас томские швейники готовятся к заключи
тельному показу своих лучших моделей, который 
состоится 28 июня в городском саду.
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МИРОВАЯ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ ТРЕБУЕТ 
ВЫВОДА АМЕРИКАНСКИХ ^ОЙСК ИЗ КОРЕИ

По предложению совета соли
дарности стран Азии и Африки 
вся миролюбивая общественность 
отметила 25 июня День Кбреи. 
Люди доброй воли всего земного 
шара горячо поддерживают требо
вание корейского народа о выводе 
американских войск из Южной Ко
реи, выражают свою солидарность 
с корейским народом в борьбе за 
мирное объединение родины.

Все центральные корейские га
зеты опубликовали передовые 
статьи, в которых решительно 
требуют немедленного вывода из 
Южной Кореи американских 
войск. Своей справедливой борь
бой, пишет в передовой статье га
зета «Минчжу чосон», корейский 
народ добьется вывода американ- 
С1-;их войск из Южной Кореи.

Вечером 25 июня в Пхеньяне 
на площади имени Ким Ир Сена 
состоялся грандиозный общегород. 
ской митинг жителей столицы. С 
требованием вывода американцев 
с южнокорейской земли на митин
ге выступили председатель Корей
ского комитета защиты мира Хан

, Сер Я, многочисленные представи
тели различных слоев населения.

После митинга состоялась де
монстрация, в которой приняли 
участие более 200 тыс. человек. 
Демонстранты несли транспаранты 
с призывами; «Американцы, вон 
из Южной Кореи», «Да здравству
ет мирное объединение Кореи», 
«Корея принадлежит корейцам».

Многолюдные митинги и демон
страции состоялись и в других го
родах КНДР.

Индонезийский национальный 
комитет сторонников мира опубли
ковал заявление, в котором от 
имени народа Индонезии требует 
вывода американских войск из 
Южной Кореи. В заявлении под
черкивается, что Южная Корея в 
настоящее время превращается в 
ядерную базу США, что является 
угрозой миру не только в Корее и 
в Азии, но и во всем мире.

Народы мира требуют, указы
вается в заявлении, чтобы в райо
не Азии и Тихого океана была соз
дана зона, свободная от ядерного 
оружия, и чтобы народы этого рай

она жили в MiHpe, без военных баз 
и блоков.

На состоявшемся в Улан-Баторе 
общегородском митинге трудящие
ся монгольской столицы выразили 
свою солидарность с героическим 
корейским народом, борющимся 
за мирное объединение своей ро
дины и за вывод американских 
войск из Южной Кореи. Высту
пивший на этом митинге предсе
датель Центрального совета проф
союзов Монголии Д. Балжинням 
заявил, что монгольский народ 
поддерживает законные требова
ния и справедливую борьбу герои
ческого корейского народа.'

Население ГДР горячо поддер
живает требование корейского на
рода о выводе американских войск 
из Южной Кореи и выражает 
свою солидарность с борьбой ко
рейского народа за мирное вос
соединение своей родины. Газета 
«Нейес Дейчланд» опубликовала 
статью, в которой заверяет корей
ских трудящихся в солидарности с 
ними немецкого народа, которому 
близки стремления народа Кореи.

(ТАСС).

АМЕРИКАНСКИЕ ВОЙСКА ДОЛЖНЫ ПОКИНУТЬ
ЮЖНУЮ КОРЕЮ

ПОЛЬСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА. Грузовые автомооили 
«Стар», выпущенные заводом грузовых машин в Стараховице.

(Фотохроника ТАСС).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - •  « - - - - - - - - - - - - - - - - - —

ВЕЛИЧАЙШИЙ ПОДВИГ 
СОВЕТСКИХ СПЕЦИАЛИСТОВ
Гаррк^ган о строительстве Братской ГЭС

„Жизнь Глезоса в опасности, 
и мы должны спасти его"

ПЕКИН, 25 июня. (ТАСС). Се. 
годня, в День борьбы за вывод 
американских войск из Южной Ко
реи, трудящиеся Китая заявляют о. 
своей солидарности с борьбой ко
рейского народа за мирное объеди
нение Кореи.

Прошло уже почти шесть лет 
после прекраще1ния военных дейст. 
ВИЙ в Корее, пишет в передо1Вой 
статье газета «Жэньминь жибао», 
однако по вине Соединенных Шта

тов мир в Корее находится под 
серьезной угрозой. Политика Сое
диненных Штатов, направленная 
на длительный раскол Кореи, яв
ляется не только причиной бед
ствий и страданий корейского на
рода, но и источником военной уг
розы в Азии. Эта политика пре
пятствует смягчению напряженно
сти на Дальнем Востоке и укреп
лению мира во всем мире.

Корейский и китайский народы.

к о р е й с к а я  н а р о д н о -д е м о к р а т и ч е с к а я  р е с п у б л и к а .
в  амбулатории Пхеньянского текстильного комбината.

I (Фотохроника ТАСС).

подчеркивает «Жэньминь жибэ?, 
неоднократно проявляли мирную 
инициативу для достижения мир
ного объединения Кореи. В прош
лом РОДУ китайские народные до
бровольцы, принимавшие участие 
в борьбе против американской аг
рессии, были полностью выведены 
из Кореи. У  вооруженных сил 
США нет больше никаких предло. 
гов для оккупации Южной Кореи.

Нищета, бесправие, 
отсталость

СТАМБУЛ. 26 июня. (ТАСС). 
Газета «Ени истанбул» опублико
вала серию статей Али Каракурта, 
побывавшего в юго-восточных рай
онах Турции. В этих статьях автор 
рисует почти первобытный образ 
жизни, который ведут крестьяне 
этих районов.

Крестьяне в долине Муш, пишет 
он, не пользуются такими предме
тами первой необходимости, как 
обувь, керосин, мыло; они не зна
ют даже, что такое овощи и фрук
ты... Все их хозяйство — несколь
ко коз, овец. Ек:ли глава семьи ра
ботает в городе и приносит немного 
сахара, то его семья лакомится 
деликатесом — сладкой водой. 
Крестьяне, работающие исполу у 
кулака или шейха, получают за 
свой труд то, что им дадут. Их 
основная забота — заработать не
много пшеницы для пропитания 
зимой.

Каракурт описывает бесправное 
положение женщины в этих дерев
нях. Женщина, указывает он, де
лает все. Тот, кто имеет деньги, 
берет ее и заставляет работать. 
Женщина здесь является своего 
рода рабыней. Если у нее есть ре
бенок, то она вешает за спину 
мешок, кладет туда ребенка и ра
ботает вместе с ним. Средняя про
должительность жизни крестьян 
этих деревень не превышает 40 
лет.

НЬЮ-ЙОРК, 25 июня. (ТАСС). 
Газета «Нью-Йорк тайме» опубли
ковала распространенную агент
ством Норт Америкен Ньюспейпер 
Альянс статью видного американ
ского политического деятеля Аве- 
релла Гарримана о его пребыва
нии на строительстве Братской 
ГЭС.

Подчеркивая, что «Братская 
гидроэлектростанция будет давать 
в два с лишним раза больше элек
троэнергии, чем крупнейшая в Со
единенных Штатах электростанция 
на плотине Грэнд-Кули», Гарри- 
ман приводит многочисленные дан
ные о Братской гидроэлектростан
ции и ее строительстве.

«Перекрытие Ангары, — пишет, 
в частности, он, — было большим 
событием в Братске. Первоначаль

но намеченное на I  июля, оно со
стоялось на 10 дней раньше сро
ка. Тысячи рабочих собрались во
круг центра плотины, где была пе
рекрыта последняя протока, что
бы отметить это событие...

Перекрытие реки явилось собы
тием не только местного значения. 
В реактивном самолете, доставив
шем меня в Иркутск из -Москвы, 
т. е. на расстояние 3.000 миль, 
а также в другом советском 
самолете, на котором я прилетел в 
пустынные районы Сибири, нахо
дились видные советские писатели, 
художники и журналисты, поехав
шие туда, чтобы описать великое 
событие, которое, несомненно, яв
ляется результатом величайшего 
до сего времени подвига советских 
инженеров».

Забастовочное движение 
в капиталистических странах

Уже несколько дней не покида
ют шахту «Девон» (Шотландия) 58 
горняков, объявивших «сидячую 
забастовку» в знак протеста про
тив намерения правительства за. 
крыть эту шахту. Борьба шотланд
ских горняков за право на труд 
встречает широкую поддержку. По 
сообщению печати, 15 тысяч гор
няков на 25 шахтах Шотландии 
(одна пятая часть всех шотланд
ских шахт) прекратили работу в 
знак солидарности со своими това
рищами, которым угрожает безра
ботица.

Во всей Франции 24 июня была 
проведена двухчасовая забастовка 
преподавателей технических учеб
ных заведений. Забастовка была 
проведена в поддержку требования 
необходимых ассигнований для ма
стерских профессиональных школ, 
технических колледжей и других 
технических учебных заведений 
Франции.

В этот же день забастовки со
стоялись также на ряде военных 
предприятий Франции, в том чис
ле в арсеналах Бреста и Шербура 
и на оружейном заводе в городе 
Сент-Этьенн. Бастующие потребо
вали увеличения зарплаты и улуч
шения положения сезонных рабо
чих. В забастовках приняла уча
стие большая часть занятых на 
этих предприятиях рабочих.

Японские шахтеры продолжают 
борьбу против так называемой 
«рационализации производства», 
которая сопровождается увольне. 
кием рабочих и дальнейшим ухуд
шением положения трудящихся. 
Как сообщает токийское радио, 25

июня вновь провели забастовку 
шахтеры крупнейшей в стране 
компании «Мицубиси кодзан», ад
министрация которой в ходе осу. 
ществления «рационализации про
изводства» на шахтах намерена 
уволить 6 тысяч угольщиков.

24-часовую забастовку объяви
ли также профсоюзы шахтеров 
трех других крупнейших угольных 
компаний, в том числе компании 
«Мицубиси когио».

Забастовочной борьбой охвачено 
30 шахт Японии. В ией участвуют 
47 тысяч шахтеров. Забастовка 
проводится под знаком протеста 
против проводимой в интересах 
монополий «рационализации про
изводства», увольнения рабочих и 
ухудшения жизни трудящихся.

(ТАСС).

Прогрессивная общественность 
мира выступает с протестами про
тив предания суду Манолиса Гле
зоса и других греческих демокра
тов. Газеты публикуют письма, в 
которых рабочие, деятели искус
ства, науки и культуры протесту
ют против произвола греческих 
властей.

Как деятель науки, пишет рек
тор Бухарестского строительного 
института профессор Димитрие 
Прапорджеску в письме, опублико. 
ванном газетой «Ромыниа либера», 
я высоко ценю вклад греческого 
народа в общую сокровищницу ми. 
ровой цивилизации. Вот почему я 
не могу примириться с мыслью о 
том, что национальному герою 
Греции Манолису Глезосу грозит 
смертельная опасность. Это про
тиворечит чувству гуманности, 
столь характерному для греческо
го народа.

Патриот и борец Манолис Гле- 
зос, пишет далее румынский уче
ный, символ борьбы за мир и сво
боду. Долг каждого честного чело
века, не желающего, чтобы на на
шу эпоху пало пятно нового пре
ступления, выступить в защиту 
Глезоса. Жизнь Глезоса в опас
ности, и мы должны спасти его.

Как сообщает Чехословацкое 
телеграфное агентство, рабочие и 
служащие чехословацких заводов, 
члены массовых организаций и 
учащиеся направляют в адрес гре
ческого короля и греческого пра. 
вительства письма и телеграммы с 
требованием об освобождении Ма
нолиса Глезоса. В письме, направ. 
ленном греческому королю Павлу 
членами Союза антифашистских 
борцов Пардубицкой области, в 
частности, говорится: «Во имя 
миллионов антифашистских бор
цов, погибших и замученных в 
концентрационных лагерях, во имя 
павших во время второй мировой 
войны, во имя всех прогрессивных 
людей всего м'ира, борющихся за 
мир, мы решительно требуем, что
бы патриот, герой и борец за мир 
Манолис Глезос был немедленно 
выпущен на свободу».

Письма с требованием об осво
бождении Манолиса Глезоса на. 
правили рабочие и служащие чехо
словацких заводов имени Густава 
Климента в Тршебиче, «ЧКД. 
Дукла»^ в Праге, работники пред
приятий пищевой промышленности 
в Оломоуце, работники государст
венного банка в Топольчаики и 
многие другие.

(ТАСС)/
I V

Положение в Доминиканской 
Республике

в
НЬЮ-ЙОРК, 25 июня. (ТАСС). 

Доминиканской Республике 
разрастается повстанческое движе
ние, направленное против реакци
онного режима Трухильо, довед
шего экономику страны до полного 
развала. По сообщениям печати, 
под контролем повстанцев нахо
дится целый район в центральной 
части Кордильер, примыкающий к 
городу Констанса.

Кубинская газета «Нотйсиас де 
ой» сообщает, что войска Тру
хильо понесли серьезное пораже
ние в районе ЬЪнстансы, не сумев

захватить позиций повстанцев. На
селение оказывает активную под. 
держку повстанцам, многие кресть
яне присоединились, к отрядам, ве. 
дущим бои с правительственными 
войсками.

Стремясь подавить народное 
движение, правительство усилива
ет террор в стране. По сообщениям 
печати, наемники Трухильо ис
требляют целые семьи, заподоз
ренные в сотрудничестве с пов
станцами. Проводятся массовые 
аресты.

Американские губернаторы  
в Москве

Прибывшая в Москву группа 
губернаторов штатов США 25 ию
ня была принята председателем 
Государственного комитета по 
культурным связям с зарубежны
ми странами при Совете Минист. 
ров СССР Г. А. Жуковым.

Затем гости из Соединенных 
Штатов Америки посетили испол
нительный комитет Московского 
областного Совета депутатов тру
дящихся и имели беседу с предсе
дателем исполкома В. И. Коното.

Вооружение ФРГ
БОНН, 25 июня. (ТАСС). Сего

дня на заседании бюджетной ко
миссии бундестага окончательно 
одобрены ассигнования на построй
ку в ФРГ по лицензиям 200 аме
риканских истребителей «—104 
старфайтер» и 150 итальян
ских истребителей «Фиат-91» 
для западногерманского бундесве
ра.

Строительство будет осуществ
ляться на авиационных заводах 
южной группы, в которую входят 
фирмы «Хейнкель», «Мессер- 
шмит», «Зибель» и «Дорнье».

Агентство ДПА указывает, что 
постройка по лицензии одного ист
ребителя «— 104-старфайтер»
обойдется в 4,6 миллиона марок, а 
одного истребителя «Фиат-91» — 
1,17 миллиона марок.

пом и членами постоянных комис
сий.

В тот же день американские гу
бернаторы побывали в Министер
стве просвещения РСФСР и бесе
довали с министром Е. И. Афа
насенко.

Вечером гости присутствовали 
на балете «Бахчисарайский фон
тан» в Большом театре Союза 
ССР.

(ТАСС).
м • ж» I. ■

ПОГОДА
По сообщению Томского гидро

метеорологического бюро, по обла
сти 27 июня ожидается перемен
ная облачность, местами кратко
временные дожди, грозы, ветер 
переменных направлений, 3—7 
метров в секунду, температура 
возд,уха 22—27 градусов тепла.

В последующие 2 дня по об
ласти ожидается переменная об
лачность, местами кратковремен
ные дожди, грозы, ветер 3— 7 
метров в секунду, температура 
воздуха ночью 12—17 градусов, 
днем — 23—28 градусов тепла.

Редактор В. А, КУЗЬМИЧЕВ.

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЕВОЙ 
ДРАМАТИЧЕСКИЙ ТЕАТР 
ИМЕНИ А. С. ПУШКИНА
в помещении областного драма, 

тического театра им. В. П. Чка. 
лова.

27 июня — «Опасная профес. 
сия».

28 июня, днем и вечером — 
«Тиха украинская ночь».

Начало спектаклей: дневного— 
в 12 час. дня. вечерних — в 8 ча
сов вечера.
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Кинотеатр имени М. Горького
27 июня — новый художест

венный фильм «Если бы камни го
ворили». Сеансы: 8-30, 10-20,
12-10, 2. 3-50, 5-40, 7-30, 9-20,
11- 10.

Зал кинохроники
27 июня — новый цветной до

кументальный фильм «Строители 
о Всемирной выставке 1958 г. в 
Брюсселе». Сеансы: 9. 10-10,
11-20, 12-30, 1-40, 2-50, 4, 5-10, 
6-20, 7-30, 8-40, 9-50.

Кинотеатр имени И. Черных
27 июня. Большой зал — но

вый художественный фильм «Де
зертир». Сеансы; 8-50, 10-25, 12, 
1-35, 3-10, 4-45, 6-20, 7-55, 9-30, 
11. Малый зал — «Они знали 
друг друга». Сеансы; 12-10, 1-45, 
3-20, 4-55, 6-30, 8-05, 9-40, 11-05. 
Дети до 16 лет не допускаются.

Для детей — «Илья Муромец». 
Сеансы: 8-40. 10-25.

Кинотеатр городского сада
27 июня — широкоэкранный 

художественный фильм «Капитан, 
ская дочка». Сеансы: 11-20, 1-40,
4 (касса работает с 10 часов утра), 
6-20, 8-40, 10-50 (касса работает с
5 часов вечера).

Т ел евял еи ш е
Суббота, 27 июня 

19.00. Спектакль Красноярско
го краевого драматического теат
ра имени А. С. Пушкина «Чело
век в отставке» (драма А. Софро- 
нова). В антракте — «Последние 
известия». 21.00. Научно-фанта
стический фильм «Я был спутни
ком Солнца».

Томжелдорпроекту требуются: 
машинистки, чертежницы, ради
сты, помощники начальников пар
тий по хозяйству.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Кирова, 20, отдел кадров.

2 — 2

Кировскому райпромкомбинату 
требуются: бухгалтер, электрик, 
кладовщик, каменщики, грузчики 
на автомашину.

Здесь же принимаются в ре
монт кровати от населения и ор
ганизаций.

Обращаться: г. Томск, улица 
Герцена, 72. 3—2

Треб.уются на постоянную рабо
ту: машинистка, столяры, плотни
ки, штукатуры, каменщики, под
собные рабочие, слесари 5, 6 , 7 
разрядов, заведующий детским
садом и крановщик.п

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Фрунзе, 240, отдел кадров, 
телефон 58-45.

Томскому хлебокомбинату тре
буются экспедитор по доставке 
муки, рабочие в цехи.

Обращаться: г. Томск, улица 
Набережная реки Ушайкя, 14, от
дел кадров. 5—4

Требуются рабочие высокой ква
лификации: токари, шлифовщики, 
фрезеровщики, слесари-универ
салы, инженеры-электрики и элек
тромеханики.

Обращаться: г. Томск, улица 
Киевская, 76, отдел кадров.

СИБИРСКИЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ:

I . В ОЧНУЮ И ЗАОЧНУЮ АСПИРАНТУРУ 
ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

1. Механизация и технология лесоразработок,
2. Водный транспорт леса. ‘ ~
3. Сухопутный транспорт леса,
4. Лесоводство.

II. В ОЧНУЮ АСПИРАНТУРУ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
1. Технология неорганических веществ.
2. Химическая технология древесины.
3. Целлюлозно-бумажное производство.
4. Теплотехника.
Прием заявлений до 1 сентября.
Вступительные экзамены с 1 сентября по 15 октября 1959 г.
Кроме того, для Сибирского технологического института 

в ряде вузов (Москвы, Ленинграда, Казани, Днепропетровска) 
начата подготовка аспирантов по дисциплинам: механическая 
технология древесины, тяговые машины, электротехника, ав
томатика производственных процессов, техника безопасности, 
неорганическая химия, физическая химия, химическая техноло
гия искусственного волокна, теплотехника.

В аспирантуру принимаются граждане СССР не старше 
35 лет, имеющие законченное высшее образование по избирае
мой отрасли науки, проявившие способность к научно-исследова
тельской работе имеющие опыт научной, педагогической или 
производствеиной работы по специальности не менее 3-х лет.

Лиц, Я№лающих поступить в аспирантуру с последующей ра
ботой в Сибирском технологическом институте, просим обра
щаться до 1 августа 1959 года по адресу; г. Красноярск, про
спект им. Сталина. 82. комната 11, с 13 часов до 17 часов 
кроме субботы.

Дирекция.

х у д о ж е с т в е н н ы й  ЦЕХ АРТЕЛИ 
ИМЕНИ XVIII ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ
на изготовление вывесок на стекле, фанере и железе, изготов
ление всевозможных стендов, витрин, досок почета, макетов 
стенгазет, досок показателей, аншлагов, таблиц; выполняются 
художественное оформление клубов, красных уголков, парков, 
а также рекламные работы.

Цены снижены на 30 проц.
Обращаться: г. Томск, улица Белая, 16, телефон 24-31

2 — 2

Вниманию граждан!
Новосибирская база «Посылторга» Министерства торговли 

РСФСР высылает по заказам граждан почтовыми посылками 
следующие товары:

КЕРОГАЗ, железный, крашенный огнестойким ла
ком, форма корпуса квадратная типа керакухни «Ле
нинград»

ПРИМУС ЛАТУННЫЙ, полированный, с горелкой
КЕРОСИНКА — двухтрубная «КД» с алюминиевым 

литым корпусом, с хромированными трубами
ЛАМПА НАСТОЛЬНАЯ — (ночник «грибок») сталь, 

ная, с деревянной стойкой и стальным абажуром, окра
шенная нитролаком, без частичного латунирования аба
жура и основания

ЭЛЕКТРОВЕНТИЛЯТОР НАСТОЛЬНЫЙ ВН-4,
с трехлопастной резиновой крылаткой, без ограждения, 
с однофазным электродвигателем переменного тока на 
127 и 220 вольт

НОЖОВКА СТОЛЯРНАЯ, 450 мм, широкая, с дере
вянной или металлической ручкой

Стоимость товара указана с учетом всех расходов по упаков
ке и пересылке.

Чтобы сделать заказ, необходимо в адрес базы перевести 
почтовым или телеграфным переводом полную стоимость това
ра. На талоне перевода необходимо указать фамилию, имя и 
отчество, подробный адрес, куда следует выслать посылку, 
наименование товара, количество и цену.

Заказы-переводы шлите по адресу: г. Новосибирск, улица 
Степана Разина, 52, база «Посылторга».

ПРИОБРЕТАЙТЕ ТОВАРЫ ПОЧТОЙ!

61-00
56-00

50-00

29-00

80-00

16-40

Торгово-зак5Ч10чной базе T oiMCko- 
го обллесурса требуются: товаро
веды, товарораздатчики, экспеди
торы, шкиперы н грузчики.

Обращаться; г. Томск, Нижний 
луг, 4, телефоны 22-86, 29-20.

3 ”“ 1

Специализированному участку 
треста «Сибэлектромонтаж» требу
ются на склад рабочие, квали
фицированные электромонтеры и 
электрослесари.

Обращаться: г. Томск, улица 
Читинская, 1. 2—1

Трест «Гидродормост» ставит в 
известность, что разводка пон
тонного моста через реку Томь 
производится еженедельно по 
вторникам, пятницам с 5 до 7 ча
сов утра. 2 — 2

Гр-н Беляев Иван Алексеевич, 
проживающий в г. Томске, улица 
Никитина. 76, кв. 1, возбуждает 
дело о расторжении брака с 
гр-кой Беляевой Верой Архипов
ной, проживающей там же.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка Куй
бышевского района г. Томска.

Заводу «Сибэлектромотор» тре
буются на постоянную работу:
обмотчицы, ученики обмот
чиц, слесари-инструментальщики, 
грузчики и разнорабочие.

Обращаться; г. Томск, проспект 
имени Кирова, 58. з _з

Томскому электроламповои((,> 
заводу срочно требуются; фрезг 
ровщикн, токари 5 —6 разрядов, 
электромонтеры, плотники, сте
клодувы, вахтеры, .уборщицы.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Кирова, 5, отдел кадров 
___ 3-1-3

Томскому горпищекомбинату на 
постоянн.ую работу треб.уются: 
механик, лаборант, слесари, груз
чики, кочегары, рабочие в цехи.

Обращаться: г. Томск, улица 
Белинского, 58. 2_2

На постоянную работу срочно 
требуются: слесари, токари, про
рабы на строительство, грузчики, 
штукатуры, каменщики, плотники! 
землекопы и крановщик.

Обращаться; г. Томск, улица 
Войкова, 51, отдел кадров.

_________ 3 - 2
Облсоюзпечати требуются инст

руктор по продаже в розницу и 
уборщица.

Обращаться: 
Крылова, 21.

г. Томск, улица 
2 — 2

Гр-н Бугринский Моисей На- 
.умович, проживающий в г. Том
ске, улица Загорная, 59, кв. 2, 
возбуждает дело о расторжении- 
брака с гр-кой Бугринской Вален
тиной Александровной, прожива
ющей в г. Томске, переулок Дер- 
бушевский. 8. кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка Вок
зального района г. Томска.

Гр-н Ульяничев Александр Про
копьевич, проживающий в г. Том
ске, улица Олега Кошевого, 84, 
кв. 1, возбуждает дело о растор
жении брака с гр-кой Ульяни- 
чевой Гозой Сергеевной, прожи
вающей в г. Томске, улица Петро
павловская, 39, кв. 5.

Дело подлежит. рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Куй
бышевского района г. Томска.
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